

# Dossier de prensa

**17 febrero – 23 febrero**



**Ilustre Colegio Oficial de Médicos de  
Cuenca**



## **Curso online. ‘Certificado de defunción y su correcta cumplimentación**

La cumplimentación de este documento en la práctica genera grandes conflictos y se producen errores, tanto de índole menor como mayor. Por tanto, se hace necesario una actividad formativa que, de forma práctica, permita mejorar las competencias a la hora de cumplimentar el certificado de defunción. El certificado de defunción es un documento con una doble función: registro oficial del fallecimiento de una persona y análisis estadístico de las causas de muerte de la población. Este curso tiene concedidos 12 créditos ECMECs de SEAFORMEC y UEMS, con equivalencia de 1,8 Créditos Españoles de Formación Continuada del Sistema Nacional de Salud. La matrícula es gratuita gracias a la colaboración del Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos (CGCOM). Abierto el plazo de inscripción.

Fuente: <https://comcuenca.org/curso-online-certificado-de-defuncion-y-su-correcta-cumplimentacion/>

## **IV Congreso ‘Articulando el Deporte’**

Los días 6, 7 y 8 de marzo, la Sede del Comité Olímpico Español (Madrid) acogerá este Congreso. Un encuentro médico y deportivo dedicado a la buena práctica deportiva y a la salud articular. Este evento, organizado por la Osteoarthritis Foundation International (OAFI), conjuntamente con los Servicios Médicos y la Fundación Atlético de Madrid y el Comité Olímpico Español, está dedicado al deporte amateur y profesional, con el objetivo de que la práctica del ejercicio físico se realice en condiciones físicas óptimas y cuidando las articulaciones para una calidad de vida duradera y activa. Dirigido a deportistas profesionales y amateurs, profesionales sanitarios, comunicadores, pacientes e industria, en el que el tema central es la práctica deportiva segura y el cuidado de la salud articular. Entradas gratuitas.

Fuente: <https://comcuenca.org/iv-congreso-articulando-el-deporte/>

## **Cursos de digitalización aplicada al sector productivo**

¿Quieres aprender a crear contenidos digitales? ¿A comunicar y compartir conocimientos y contenidos en la red? ¿A conocer las ventajas que tiene la Inteligencia Artificial o las herramientas gratuitas que ofrece «la nube»? La Fundación para la Formación de la Organización Médica Colegial (FFOMC) informa sobre tres cursos (Operaciones auxiliares con tecnologías digitales; Digitalización aplicada al sector productivo; y operaciones con tecnologías habilitadoras digitales). Son de adquisición y mejora de competencias digitales que ofrece ATA, y son online, gratuitos y oficiales. Os recordamos que el plazo de inscripción finaliza el 6 de marzo de 2024.

Fuente: <https://comcuenca.org/cursos-de-digitalizacion-aplicada-al-sector-productivo/>

## **La iniciativa de la UE sobre Seguridad Sanitaria propone un programa integral para 2024**

La Iniciativa de la Unión Europea sobre Seguridad Sanitaria ha propuesto un programa integral para 2024 con el fin de fortalecer las capacidades de la fuerza laboral regional en la prevención y el control de enfermedades transmisibles, fomentando al mismo tiempo la cooperación transfronteriza para combatir eficazmente las amenazas a la seguridad sanitaria.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/la-iniciativa-de-la-ue-sobre-seguridad-sanitaria-propone-un-programa-integral-para-2024/>

## **Dermatología, endocrinología, neurología y psiquiatría: las especialidades médicas con mayor lista de espera**

Según el Sistema Nacional de Salud, en 2023, el tiempo medio de espera de consultas externas se ha incrementado, pasando de 79 a 87 días de media en el mismo periodo.

Fuente: <https://isanidad.com/273444/dermatologia-endocrinologia-neurologia-y-psiQUIATRIA-las-especialidades-medicas-con-mayor-listas-de-espera/>

## **Susana Ros: “El próximo estatuto de los cooperantes traerá la dignificación de sus carreras profesionales”**

La presidenta de la Comisión de Cooperación Internacional para el Desarrollo del Congreso de los Diputados, Susana Ros, avanza en exclusiva para “Médicos y Pacientes” las líneas de acción de esta comisión para la actual legislatura, un trabajo que estará marcado por el desarrollo de la Ley 1/2023 de 20 febrero, de Cooperación para el Desarrollo Sostenible y la Solidaridad Global y la presentación del nuevo Estatuto de los y las cooperantes.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/susana-ros-el-proximo-estatuto-de-los-cooperantes-traera-la-dignificacion-de-sus-carreras-profesionales/>

## **Jornada ‘Permisos y Licencias para Cooperación’**

La Fundación para la Cooperación de la OCM (FCOMCI), organiza esta Jornada de Cooperación que tendrá lugar el próximo **6 de marzo de 2024** en la sede General del Consejo General de Colegios de Médicos. También podrá seguirse en streaming. Se ruega confirmación de asistencia presencial en [fundacion@fcomci.com](mailto:fundacion@fcomci.com)

Fuente: <https://comcuenca.org/jornada-permisos-y-licencias-para-cooperacion/>

## **Convocatoria de prensa. Constitución del Foro Autonómico de Médicos de AP de CLM**

Se convoca una rueda de prensa el próximo lunes, 26 de febrero de 2024 a las 18.30 horas con el objetivo de constituir este foro para ser referente, impulsar y mejorar el primer nivel asistencial en la región castellano-manchega. El objetivo es hacer frente común, garantizador de la calidad asistencial, con la dotación presupuestaria necesaria, para defender las condiciones laborales y profesionales de pediatras y médicos de familia que redunden en una mejora, tanto del cuidado de la salud de la población, como la de los propios profesionales de la Atención Primaria.

Fuente: <https://comcuenca.org/constitucion-del-foro-autonomico-de-medicos-de-atencion-primaria-de-castilla-la-mancha/>

## Sanidad publica las notas definitivas del MIR 2024 sin alterar el top 10

El Ministerio de Sanidad ha publicado las notas oficiales de los exámenes de formación sanitaria especializada, en la que el 92% de los aspirantes han superado la nota de corte, lo que significa que 23.437 personas optarán a una plaza de las 11.607 plazas convocadas. El 74% de las personas que superan la nota de corte son mujeres. La mediana del 10% de las mejores valoraciones particulares del MIR 2024 se sitúa en 461,3% siendo 115 la puntuación mínima exigida para superar los exámenes.

Fuente: <https://isanidad.com/274445/sanidad-publica-las-notas-definitivas-del-mir-2024-sin-alterar-el-top-10/>

## Medidas preventivas y de seguridad laboral, claves en la lucha contra las agresiones

Con motivo de la celebración del día europeo contra las agresiones a médicos y profesionales sanitarios, la OMC organiza una jornada el 11 de marzo en la que se presentarán los datos anuales y que contará con los testimonios de varias víctimas. El Dr. José Manuel Bendaña, secretario general del Consejo de Médicos de Ourense y miembro del Observatorio de Agresiones de la OMC, expone en esta entrevista a Médicos y Pacientes que para luchar contra las agresiones hacen falta “medidas preventivas, tanto formativas para el profesional en el manejo de situaciones de conflicto, como de seguridad laboral por parte del empleador”.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/medidas-preventivas-y-de-seguridad-laboral-claves-en-la-lucha-contra-las-agresiones/>



## Catálogo de Prestaciones EPSOMC 2023



### CATÁLOGO DE PRESTACIONES 2023

Fundación para la Protección Social  
de la OMC



CONSEJO GENERAL DE MÉDICOS

# MEDICINA RURAL

MAS ALLÁ DE LA PROFESIÓN



## Programa de Atención Integral al Médico Enfermo

Si eres médico/a y presentas algún problema de adicciones. Pide ayuda. Hay un teléfono totalmente CONFIDENCIAL para ayudarte.



**PAIME**  
Programa de Atención Integral al Médico Enfermo  
**651 555 206 - CONFIDENCIAL**

**sescam**   
Servicio de Salud de Castilla-La Mancha

Cofinanciado por el Sistema de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM)

  
  
  
  


Consejo Autonómico de Colegios de Médicos de Castilla-La Mancha

Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca